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Apparitions de la Très sainte Vierge Marie à Itapiranga
(Brésil (Amazonie) )
 Message pour les catholiques du monde entier :
 « Recevez toujours mon Fils Jésus dignement dans
votre bouche et à genoux »
 Dévotion aux Coeurs unis de Jésus, Marie, Joseph
 Message pour la France :
 « La Vierge Marie demande au peuple français de ne
pas oublier tout ce qu'elle a fait pour lui dans le
passé, notamment avec ses nombreuses apparitions
et visites. Le peuple français doit rester fidèle à Dieu,
car il a reçu la Grâce de Dieu, et aussi donner le bon
exemple pour tous les autres peuples du monde »

Les apparitions d'Itapiranga sont des apparitions mariales qui se déroulent depuis 1994, essentiellement
dans la petite ville d'Itapiranga dans l'Etat d'Amazonas (Brésil). Le témoin de ces apparitions est Edson
Glauber, ainsi que sa mère Maria Do Carmo. Ces apparitions et cette dévotion ont été reconnues par
l'évêque du lieu, Mgr Carillo Gritti, évêque d'Itacoatiara, par plusieurs documents (du 31 mai 2009, et un « 
Décret de culte » du 31 janvier 2010), et enfin par la bénédiction par cet évêque de la première pierre du
sanctuaire, le 2 mai 2010.

Les messages insistent sur l'importance de la prière, du chapelet ; la miséricorde divine, l'existence du
démon et de l'enfer, la gravité de l'occultisme et de la magie, et de l'avortement ; la nécessité de pratiquer la
chasteté et de respecter les lois du mariage. La volonté du Ciel de développer la dévotion à saint Joseph et à
son coeur très chaste, en union avec la dévotion au Sacré-Coeur de Jésus et au Coeur Immaculé de Marie ;
l'instauration d'une fête en l'honneur du Coeur très chaste de Joseph le mercredi qui suit la fête du
Sacré-Coeur de Jésus.

Les messages insistent beaucoup aussi sur la dévotion envers saint Joseph, qui fut sur terre le protecteur
de Jésus et Marie, et qui a « une grande mission » à accomplir ; cette dévotion, voulue par Jésus et Marie,
doit hâter leur triomphe.

Saint Joseph demande que soit instaurée une fête en l'honneur de son Coeur très chaste, le mercredi qui
suit la fête du Sacré-Coeur.

Saint Joseph a également fait don d'un scapulaire en son honneur, avec des promesses d'aide et de
protection dans les tentations, en particulier d'impureté. Il encourage d'autres formes de dévotions en son
honneur comme d'aider les personnes dans le besoin, en particulier les malades et les mourants.
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Ces apparitions et cette dévotion ont été reconnues comme authentiques par l'évêque du lieu, Mgr Carillo
Gritti, évêque du diocèse d'Itacoatiara, le 31 janvier 2010.

Entretien avec le voyant Edson réalisée par Thierry Fourchaud le 2 avril 2020 à Itapiranga (Amazonie)

 C'est un privilège pour nous de te rencontrer. Pour commencer, je voudrais te parler des premières
apparitions. On sait que la première a eu lieu le 2 mai 1994, comment l'as-tu vécu personnellement ? Que
s'est-il passé ?

La première personne qui a vu la Vierge a été ma mère. Quand elle nous a raconté ce moment, nous n'avons
eu aucun doute, ni moi, ni ma famille. Ma mère nous a toujours élevés dans le respect de Dieu. Quand elle
nous a conté avoir vu cette jeune femme sur un nuage, incitant à la prière, nous avons tout de suite compris
au fond de notre coeur que c'était Notre Dame. Pourtant, elle ne s'était pas présentée comme la Sainte
Vierge la première fois, mais nous avons eu immédiatement la certitude qu'elle était la Mère du Seigneur.
Parce que ce jour-là, ma vie et la vie de ma famille ont changé. Nous avons senti une paix intérieure que
nous n'avions jamais ressentie auparavant. Dans notre maison, tout se transforma. Il régnait une sorte
d'allégresse. La première apparition fut très furtive, mais cela a suffi à remplir nos coeurs de sérénité. Ce
jour-là, nous n'avons cessé de demander à notre mère de nous raconter cette apparition... Elle a dû le faire
au moins une bonne centaine de fois ! Nous aimions entendre et réentendre le récit de ce qu'elle venait de
vivre.

 Tu avais quel âge ?

À cette époque, j'avais 21 ans.

 Donc tu as reçu la paix dans le coeur à ce moment-là, mais comment ça s'est passé avec ton entourage,
tes amis ?

Évidemment, cela a été très difficile avec mes amis, ils ont douté de nous. Pourtant ils étaient eux aussi très
croyants, ils fréquentaient encore plus l'église que moi. Mais « pourquoi la Vierge Marie viendrait visiter une
personne comme toi ? », demandaient-ils. Alors ils nous ont tourné le dos. J'étais triste car si cela leur était
arrivé à eux, moi j'aurais été très heureux de savoir que la Vierge leur serait apparue. Cela a été une période
très douloureuse, à tel point qu'à un moment j'ai eu la tentation de ne plus rien savoir ni rien entendre à
propos de ces apparitions... Je voulais revenir à ma vie d'avant. Mais Notre Dame m'a dit que c'était la
volonté de Dieu, que j'avais été choisi et que je devais l'accepter. Elle m'a fait comprendre que c'était
important, qu'il en allait du salut de l'âme de beaucoup sur cette Terre et qu'un jour, mes propres amis qui
s'étaient retournés contre moi, changeraient d'avis. J'ai donc accepté la volonté de Dieu. Nous nous
sommes mis à prier de plus en plus souvent au sein de notre maison. Et régulièrement, des gens frappaient
à notre porte : « C'est ici que la Vierge fait ses apparitions ? », interrogeaient-ils. Nous ne cherchions pas à
nous faire de la publicité, mais nous ne pouvions pas mentir. « Oui, c'est ici », répondions-nous. Et de plus
en plus de personnes sont venues prier avec nous dans notre maison. Certains venaient même de Manaus.
Elle est devenue de plus en plus petite pour accueillir tout le monde. Alors Notre Dame nous a montré ce
terrain, nous disant qu'ici il y aurait la place pour accueillir tout le monde. Et jusqu'à aujourd'hui tous les
pèlerins qui veulent prier et communier viennent sur ce Sanctuaire.

 A chaque fois que la Vierge est apparue dans le monde, que ce soit à Lourdes, Fatima ou Medjugorje, les
Voyants vivent des persécutions soit de la part l'Église, soit de la part des savants... Cela fait-il partie de
l'inévitable chemin de ceux qui voient le Ciel ?
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Oui, il y a eu des persécutions. Au début cela a été très difficile avec la population. Itapiranga signifie
littéralement « Pierre Rouge ». Donc le coeur des habitants ici est dur comme la pierre. Mais la Sainte Vierge
nous a promis que ces coeurs durs s'ouvriraient à Dieu. Au début des apparitions, personne ne fréquentait
l'église catholique ici. Il n'y avait que 5 personnes pour assister à la messe du dimanche. Tout le monde
allait dans les églises protestantes, plus personne ne croyait en rien. Puis les gens ont commencé à venir
ici, sur le lieu des apparitions, et cela changea leur vie. Petit à petit, la population est revenue vers l'église
catholique. Mais celui qui a vraiment eu le coeur dur, c'est le prêtre de la ville. Il ne croyait pas aux
apparitions et il refusait que les gens se convertissent et reviennent à l'église. Quand nous alliions à la
messe avec ma mère, nous étions humiliés, les gens nous traitaient de fous et de menteurs, le prêtre disait à
tout le monde que ce n'était pas la Vierge qui nous visitait. Mais Elle nous conseilla de continuer à discuter
avec le Padre Omar et notamment de l'alerter sur les dangers de la drogue auprès des jeunes de la ville.
Nous lui avons demandé d'en parler à la messe. Il refusa car il continuait de nier l'évidence. Une nuit, un
jeune entra dans l'église Paróquia car il voulait de l'argent pour sa consommation de drogue et, devant le
refus du prêtre, il détruisit tout. Ce fut un premier avertissement envoyé par Dieu. Alors il commença à parler
de ce problème au cours de la messe. Mais c'était difficile de le convaincre, très difficile. Idem pour les
baptêmes. Il ne voulait pas baptiser les nouveaux convertis qui voulaient entrer dans l'Église. La Sainte
Vierge nous a renvoyé vers lui pour le persuader de changer de comportement. Et une troisième fois pour lui
expliquer que les femmes devaient se vêtir plus décemment quand elles venaient à l'église. Il n'a jamais
reconnu et accepté les messages de Notre Dame. Il n'est d'ailleurs jamais venu ici au Sanctuaire, et il a fini
par quitter la ville car il ne voulait plus célébrer le messe pour les milliers de pèlerins qui se pressaient à
Itapiranga.

 Les débuts furent donc difficiles...

Très difficiles. Combien de fois la petite chapelle du Sanctuaire a été détruite, pillée. Inlassablement, nous
apportions les images et les statuettes de la Sainte Vierge à Manaus, pour les faire restaurer. Et ils les
détruisaient de nouveau. Un jour, alors qu'elle était en train de préparer le repas du midi dans sa cuisine, ma
cousine entendit une voix merveilleuse qui lui dit : « Laisse tout et cours à la Chapelle ! ». Quand elle arriva,
un homme était en train de voler les images de Notre Dame. Elle eut une force inexplicable pour affronter cet
homme et malgré sa petite taille, ma cousine réussit à récupérer les images des mains du malfaiteur et à le
faire fuir. Elle le connaissait et lui conseilla de partir. Il quitta la ville pour éviter la prison. Depuis lors, plus
jamais la Chapelle ne fut profanée. Tout cela grâce à la foi et la patience que nous a enseignées la Sainte
Vierge.

 Petit à petit, les choses se sont donc apaisées...

Oui. Il y a eu de plus en plus de visiteurs aussi. En novembre 1996, Notre Dame a béni une source près de la
rivière. Tous les 9 novembre de chaque année, nous faisons une procession jusqu'à cette source et nous
prions pour les personnes malades et les infirmes. Nous y faisons aussi beaucoup de baptêmes. Des gens
viennent aussi pour toucher les arbres et les feuilles qui bordent cette source. Ils ont la vertu de guérir les
corps et les âmes... L'année dernière est venu un groupe de Français, pour la première fois ! Ils ont ouvert la
voie à vos compatriotes (rires) !

 Dans l'histoire des apparitions, il n'y en a que quatre de Saint Joseph mais on n'a jamais eu de
description précise. Comment est-il ?

Il apparaît comme une personne jeune, autour de 30 ans, bien différent des représentations anciennes de
l'Église. Il a une peau mate, un peu comme les habitants de l'Amazonie. Il a les yeux verts et les cheveux
châtains. Il est souvent apparu avec Jesus et la Sainte Vierge. Le 2 mai 1998, devant un millier de personnes,
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il était accompagné d'anges... Je n'en avais jamais vu autant dans ma vie. Il a été envoyé par Dieu ici, car
cette région d'Amazonie a été consacrée par Saint Joseph, avec les expéditions des Carmélites dans le
passé. La ville de Manaus s'appelait alors Saint Joseph de Rio Negro. C'est son premier nom. Manaus
signifie « Main de Dieu » en langue indigène. C'est là qu'il m'est apparu pour la première fois, alors que
j'étais traité pour une hépathite et alité. Il m'a rendu visite sur mon lit d'hôpital. Mais comme je ne pouvais
pas écrire, car j'étais très affaibli, c'est une amie à moi qui s'en est chargée. Le prêtre Daniel, qui
m'accompagnait à cette époque-là, était aussi présent lors de l'apparition. Nous avons donc compilé ses
messages pour les divulguer. Jesus avait choisi l'Amazonie pour montrer le coeur de Saint Joseph au
monde entier. Car il est l'époux de l'Immaculée, et en cela indissociable la Gloire de la Sainte Vierge. La
Sainte Église va donc révéler d'ici peu la Gloire de Saint Joseph, son Protecteur, c'est la volonté de Dieu.
Itapiranga est là pour préparer le monde à cela.

 Et selon toi, quel est le sens profond de cette révélation ?

A travers Saint Joseph et sa Glorification, Dieu veut de nouveau sanctifier la famille. Nous vivons des temps
difficiles, l'Homme et la Femme sont en train de perdre leur identité. Les hommes veulent vivre avec des
hommes et les femmes avec des femmes. Si cela continue, il n'y aura plus de structure familiale... Donc Dieu
a envoyé Saint Joseph pour combattre ce grand fléau, ce dessein du Démon qui détruit beaucoup de
personnes et particulièrement les jeunes. Si on éduque notre jeunesse avec ces idées-là, d'ici 10 ans il n'y
aura plus de familles. Car les hommes et les femmes ne voudront plus se marier. Dieu, après avoir envoyé la
Sainte Vierge, a donc aussi confié cette mission de Sanctification de la Famille à son époux, Saint Joseph,
pour éviter un grand désastre dans le monde entier.

 Tu as eu également des apparitions de l'Archange Saint Michel... Quel est son message ?

Saint Michel, Saint Gabriel et Saint Raphaël, les trois me sont apparus de nombreuses fois, près de l'arbre
derrière la Chapelle. Ils viennent avec des messages de Miséricorde et annoncent généralement la venue de
la Sainte Vierge. Ils appellent régulièrement à la conversion des gens pour combattre les maux et les
maladies de ce monde, comme la dengue ou le choléra ici en Amazonie. Saint Gabriel insiste
particulièrement sur le respect que l'on doit à Jesus et à l'Eucharistie. Saint Michel nous alerte souvent des
attaques de Satan contre l'Église. Ils sont tous trois envoyés par Dieu pour nous aider.

 Comment apparaissent-ils physiquement ?

Ils ont une apparence d'enfants de 12 ans, sont vêtus de longs vêtements blancs, quasiment transparents,
comme des habits de lumière, avec une croix brillante au milieu de la poitrine. IIs sont très beaux, ils ont des
ailes... Même s'ils n'ont pas exactement la même taille, ils se ressemblent comme des jumeaux, leurs
visages sont identiques. Mais nous savons reconnaître chacun d'entre eux.

 À travers tous ces messages, quels sont les moyens proposés pour vaincre Satan ?

Nous vivons une période de lutte intense. Ce n'est pas une guerre conventionnelle avec des armes et des
bombes nucléaires. Les armes utilisées sont plus insidieuses, elles attaquent la foi. Les démons mènent un
combat permanent contre les ministres de Dieu. Ils essaient de les détourner de la lumière de Jésus et du
chemin de Dieu, pour les diriger vers ces illusions que sont la luxure, le pouvoir et l'argent. Il y a des
attaques au sein même de l'Église, comme par exemple cette histoire de mariage des prêtres. Ces attaques
sont multiples et la stratégie du Démon consiste à s'en prendre surtout aux enfants et aux jeunes. Toutes
ces lois pour détruire les familles qui sont en train d'être promulguées à travers le monde, puis enseignées à
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l'école, en sont l'illustration parfaite. Ces charges sataniques se font également par le moyen de films, de
livres et maintenant de plus en plus par le biais des ordinateurs ou téléphones portables. Les parents
pensent que leurs enfants sont protégés car ils sont bien tranquilles à la maison, mais pas du tout. Les
attaques arrivent de toutes parts. Les Chrétiens n'en ont pas tous forcément conscience, mais le Démon
gagne du terrain.

 Mais nous pouvons aussi utiliser ces moyens modernes pour la victoire de Jésus et de Marie, comme le
préconise le Père Maximilien Kolbe ?

Si nous pouvions les utiliser pour le Bien, ce serait extraordinaire. Hélas ! Nous les utilisons généralement
pour faire le Mal.

 Le Pape Jean-Paul II a dit que le 3e millénaire serait celui du Saint Esprit et du retour de la Grâce de la
Pentecôte qui manque parfois à l'Église catholique. En effet, les gens vont quelquefois chercher cette Grâce
chez les Évangéliques. Y'a-t-il un message par rapport à cela à Itapiranga ?

La Sainte Vierge a dit que plus les temps seront difficiles, plus le Saint Esprit se manifestera. Car Dieu ne va
pas laisser le peuple de cette Terre désemparé. Donc Il va envoyer de plus en plus de messagers du Saint
Esprit pour l'aider et renouveler la Foi. C'est Lui qui va nous défendre. Il y aura de plus en plus de signes
visibles et de miracles prochainement, car Dieu veut montrer qu'il est le seul Seigneur de l'Humanité. Les
gens sont inquiets mais tous les secrets que la Sainte Vierge nous a révélés ici, et ailleurs aussi, sont là
pour nous rassurer quant à la victoire finale du Bien sur le Mal. Car Dieu est le Maître absolu, ce ne seront
jamais ni les hommes ni le Démon. Même si on ne le perçoit pas toujours, le Saint Esprit est en train d'agir
en silence dans le monde. Il viendra un moment où cette action sera si forte, si lumineuse que les personnes
désemparées retrouveront, dans les instants fatidiques, le chemin de Dieu.

 La Vierge Marie dit souvent que nous, les Catholiques, nous ne devons pas lutter contre les Musulmans
ou les Évangéliques mais que nous devons chercher l'intimité avec le Ciel, et que le Seigneur fera ensuite
tout le travail pour convertir l'Univers... A-t-on un peu le même message ici ?

Notre Dame nous éclaire sur beaucoup de choses que nous ne comprenions pas avant... Prenons l'exemple
de cette ville : auparavant, les Catholiques étaient silencieux et écrasés par les Protestants, qui divulguaient
de faux enseignements. Aujourd'hui, ils ont relevé la tête, ils ont retrouvé la force, ils savent répondre par la
Vérité, dire « non ce n'est pas ainsi »... Donc les Protestants se ravisent peu à peu, car ils se rendent compte
qu'ils étaient dans l'erreur et le mensonge. Beaucoup ont retrouvé la Lumière désormais. De la même
manière que la Sainte Vierge a agi ici, elle agira partout dans le monde pour défendre la Foi Véritable.

 La Vierge Marie a-t-elle précisé s'il y aurait des signes permanents à Itapiranga ?

Oui, sur la Croix près de la Chapelle. Elle apparaîtra d'abord dans le Ciel, partout dans le monde et ces
manifestations sur la Croix demeureront pour toujours et tout le monde pourra les voir.

 La Vierge Marie demande-t-elle au gens du monde entier de venir ici ou seulement aux Brésiliens ?

Elle a dit que ce lieu était pour tout le monde et que tous ses fils qui désiraient venir ici même seraient bénis
et accueillis comme il se doit.
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 Veut-elle créer ici une École de Sainteté ?

Oui, elle nous prépare pour cela. Pour que nous soyons les saints de ces lieux. Cette sainteté n'est pas pour
nous glorifier mais pour glorifier le Ciel.

- La Vierge Marie a-t-elle délivré un message pour la France en particulier ?

Oui. Elle a demandé au peuple français de ne pas oublier tout ce qu'elle a fait pour lui dans le passé,
notamment avec ses nombreuses apparitions et visites. Le peuple français doit rester fidèle à Dieu, car il a
reçu la Grâce de Dieu, et aussi donner le bon exemple pour tous les autres peuples du monde. C'est une
responsabilité très grande qui incombe à la France. Faites passer le message au peuple français : il doit
garder la foi ! Beaucoup là-bas affirment que Dieu n'existe pas... Notre Dame a dit que la France devait
recouvrer la foi et rester le témoin la Lumière de Jésus.

 Pour terminer, y a-t-il quelque chose que tu aimerais rajouter, un message personnel ?

Ce que je voudrais dire à tous mes frères et soeurs, qu'ils soient de France ou d'ailleurs, à tous ceux qui
liront cet article, c'est que même dans les moments les plus difficiles, il ne faut jamais perdre la Foi et
l'Espérance. La Sainte Vierge est notre Mère à tous, elle sera toujours à nos côtés pour nous aider. Il ne faut
jamais se sentir seul et désemparé. Nous avons une Mère qui nous aime infiniment.

Amen.
 Amen.
 .
 Vous retrouverez l'intégralité de l'entretien avec Edson dans une prochaine revue "Voici ta Mère"
 En union de prière !
 Thierry Fourchaud

La Bonne Nouvelle - 8 rue Roger Lévy
 47180 Sainte Bazeille (France)
 Tél : 05.53.20.99.86
 Nos sites :
 www.labonnenouvelle.fr
 www.mariereine.com

Site source :

Marie Reine

Sur les apparitions :

Site officiel : Itapiranga

Chrétiens magazine

Communiqué du père Jean-Régis Fropo cr

Chers Amis, chers confrères,
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Vous savez qu'il y a de nombreuses manifestations de la Vierge Marie dans le monde aujourd'hui. Je ne veux retenir
que celles d'Itapiranga, au Brésil, commencées en mai 1994 et qui ont été authentifiées comme « d'origine
surnaturelle » par l'évêque du diocèse.  Non seulement, on a le droit d'en parler mais il est évident que tout fils de
l'Église doit les faire connaitre pour la Gloire de Dieu et le salut des âmes.

En mai 2015, la Vierge Marie a donné un message pressant : « Implorez la Miséricorde de mon Fils Jésus pour le
monde. Par les mérites infinis de sa Passion, demandez le pardon de vos péchés et le pardon pour les pauvres
pécheurs. L'action maléfique de Satan est entrée dans l'Église et a ruiné la vie de nombreux ministres de Dieu. Le
diable a mis dans le coeur de tant de personnes le désir du pouvoir, de la luxure et de la richesse, et il les a
corrompues. Les prêtres et les consacrés, y compris les laïcs consacrés, qui sont ainsi tombés ne peuvent être la
lumière et le sel du monde mais seulement une source de perdition et de péché (...). Pitié pour les évêques, pitié
pour les prêtres rebelles, pitié pour les consacrés qui vivent comme des païens ».

A l'intention des prêtres, ceux que nous connaissons et ceux qui sont en difficultés diverses, je vous propose de prier
cette Neuvaine irrésistible au Coeur Sacré de Jésus que Padre Pio récitait chaque jour :

Neuvaine irrésistible au Coeur Sacré de Jésus

Cette neuvaine nous vient de Sainte Marguerite-Marie Alacoque. Padre Pio disait chaque jour cette neuvaine pour
tous ceux qui se recommandaient à ses prières.

I - O Jésus, qui avez dit : « En vérité, je vous le dis, demandez et vous recevrez, cherchez et vous trouverez, frappez
et l'on vous ouvrira ! » voici que je frappe, je cherche et je demande la grâce ......
 Pater, Ave, Gloria,
 Coeur Sacré de Jésus, j'ai confiance et j'espère en vous.

II - O Jésus, qui avez dit : « En vérité, je vous le dis, tout ce que vous demanderez à mon Père en mon Nom, il vous
l'accordera ! » voici qu'en votre Nom je demande la grâce ....
 Pater, Ave, Gloria,
 Coeur Sacré de Jésus, j'ai confiance et j'espère en vous.

III - O Jésus, qui avez dit : « En vérité, je vous le dis, le ciel et la terre passeront, mais mes paroles ne passeront
point ! » voici qu'en m'appuyant sur l'infaillibilité de vos saintes paroles je demande la grâce ...
 Pater, Ave, Gloria,
 Coeur Sacré de Jésus, j'ai confiance et j'espère en vous.

Prière : O Coeur Sacré de Jésus, à qui il est impossible de ne pas avoir compassion des malheureux, ayez pitié de
nous, pauvres pécheurs, et accordez-nous la grâce que nous vous demandons, par l'intercession du Coeur
Immaculé de Marie, notre tendre Mère.

Saint Joseph, père adoptif du Sacré-Coeur de Jésus, priez pour nous.

SALVE REGINA

Salut, Reine, Mère de miséricorde,
 Notre vie, notre douceur, notre espérance, salut !
 Vers toi nous crions, enfants d'Ève exilés,
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 Apparitions de la Très sainte Vierge Marie à Itapiranga (Amazonie) 

 Vers toi nous soupirons, gémissant et pleurant
 Dans cette vallée de larmes.
 Ô toi notre avocate,
 Tourne vers nous ton regard miséricordieux
 Et Jésus, le fruit béni de tes entrailles,
 Montre-le nous après cet exil.
 Ô clémente, ô douce Vierge Marie.

Recevez toujours mon Fils Jésus dignement dans votre bouche et à genoux

NOTRE DAME DU ROSAIRE D'ITAPIRANGA au Brésil à EDSON GLAUBER le 16 mai 2020 :

"Recevez toujours mon Fils Jésus dignement dans votre bouche et à genoux. N'acceptez pas s'ils vous forcent à
faire autrement. Restez fidèles même dans les plus grandes épreuves et pour tout ce qui va arriver maintenant dans
le monde. Je vous ai déjà mis en garde contre la Dégradation de la FOI...

N'offensez pas Notre Seigneur qui est déjà trop offensé... Vous vivez les jours que j'ai prédits à Fatima et vous
verrez les persécutions et les souffrances augmenter de plus en plus au point de devoir célébrer le Saint Sacrifice de
mon Divin Fils caché si vous voulez le célébrer de la bonne et juste manière que DIEU DÉSIRE.. Ce mal contre
l'Eglise de mon Fils et contre l'Eucharistie a commencé à être inséré parmi les ministres de DIEU à partir de 1960... Il
était nécessaire dans le plan f   nique que les ministres de mon Fils adhèrent à des idées modernes et mondaines,
laissant de côté les vêtements sacerdotaux et les célébrations du Saint Sacrifice.

Combien d'âmes sacerdotales se sont condamnées éternellement au feu de l'enfer et combien d'autres sont dans le
même danger, avec tant d'erreurs théologies et d'idées mondaines... conduisant beaucoup d'âmes aujourd'hui à
l'abîme de la perdition...

L'Eglise a été grièvement blessée à cette époque, et aujourd'hui, une fois de plus, elle est blessée et elle saigne
abondamment parce que le coup qu'ils lui ont donné est si profond, la faisant chanceler et perdre sa force. Parce que
les forces des ténèbres veulent l'éliminer de la surface de la terre créant une nouvelle humanité sans DIEU, qui
accepte toutes sortes d'erreurs et les présentant comme des vérités enseignées aux âmes comme si Dieu était
présent dans toutes ces erreurs et acceptant de telles absurdités.

DIEU est UN SEUL : ÉCOUTE ISRAËL, le Seigneur notre DIEU est le Seul SEIGNEUR ! Le Père le Fils et le Saint
Esprit sont le Seul Seigneur du Ciel et de la Terre. En dehors de LUI, il n'y a pas d'autre dieu. En dehors de l'Eglise
fondée par mon Fils Jésus-Christ, par l'action de l'Esprit Saint, il n'y a pas de salut. Ceux qui ne croient pas en ces
vérités n'entreront pas dans le Royaume des CIEUX. Annoncez le à tout le monde. Éclairez les âmes afin qu'elles
puissent ouvrir leur coeur aux vérités divines et se sauver "

Jésus Marie Joseph (JMJ) nous demandent de nous consacrer CHAQUE JOUR à leurs Trois SACRÉS CRURS

NOTRE DAME DU ROSAIRE D'ITAPIRANGA

A Itapiranga au Brésil... EDSON GLAUBER a été validé en toute sa mission par le précédent évêque l'humble et
courageux Mgr GRITTI, maintenant décédé. Le second évêque actuel a tout renié et s'est bien servi dans la caisse
de l'association, ce qui prouve encore le grand branle bas dans l'Eglise... Mais EDSON bénéficie des Apparitions
constantes de JMJ qui lui livrent des messages très importants pour l'Eglise, les familles et le monde... JMJ nous
demandent de nous consacrer CHAQUE JOUR à leurs Trois SACRÉS CRURS
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